
 
◎本日の例会 1180 回  2011 年 1 月 26 日   

移動夜間例会 
    鰻割烹「大和田」 
       受付１８：００ 
       例会１８：１５ 

◎前回の例会  1179 回   2011 年 1 月 19 日 

会長報告 ―――――――――――― 

本日、午後 6 時から行われる次年度ガバナー公式訪問

についての打合せに、私、久保と島田会長エレクトが

出席してまいります。会場は当ホテルメトロポリタン

です。 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 豊島区清掃環境部・環境まちづくり係りより、平成

23 年 1月 31 日（月）15 時～16 時 30 分 

豊島区民センターで第 5回「グリーンとしま」再生 

プロジェクトの開催についてのご案内がきており

ます。 

② 2 月 15 日の台北東海ロータリー、浦添ロータリー友

好クラブとの歓迎交流会への出席を一名でも多く

お願い致します。 

2 月 16 日の 25 周年記念式典本番の出席も必ずお願

い申し上げます。 

 

■ゲスト 

 国際ロータリー100 周年記念切手発行 

推進委員  飯塚悟朗様 

 江北ＲＣ  守屋裕之様 

■出席報告 

 

                  

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

■分区別指導者育成セミナー及び 

第 3回北分区会長・幹事会 

 開催日時／２月７日（月）17:00～20：00 

場  所／上野精養軒 

出 席 者／久保会長 渡邊幹事 

 

2011-12 年度ＲＩテーマ 

「こころの中を見つめよう博愛を広げるために」 

 

記事：Joseph Derr   

国際ロータリー・ニュース：2011 年 1 月 17 日   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カルヤン・バネルジーRI 会長エレクトが、サンディエゴ（米

国カリフォルニア州）で開催されている国際協議会で、

2011-12 年度の RI テーマを発表しました。  

 

 

 

 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
12 月 22 日

分修正 
出席率 

40 名 36 名 30 名 6 名 83.33% 91.43% 

◎次回の例会 1180 回 2011 年 2 月 2 日  

  卓 話 Twitter ってなあに？ 

      SNS と Twitter の可能性について 

     リコーソリューションズ東京株式会社 

マーケティング推進室 

副室長 田村善彦氏 

紹介者 宍戸賢輔会員 

１月 ロータリー理解推進月間 

クラブニュース 

ロータリーソ

ング「奉仕の

理想」の二部

合唱を特訓中

です。 



    

 

関西国際大会記念切手発行秘話 

 2003-04 年大阪国際大会運営委員会委員 

 2004-05 年国際ロータリー100 周年記念切手発行 

推進委員 飯塚悟朗氏 

 

 大阪で国際ロータリーの国際大会が行われました。

当地区では戸田ガバナー年度であったと記憶していま

す。日本では 1961 年、1978 年に行われていたので 3度

目になります。3度目は関西地区でしたし、大会委員長

は元ＲＩ理事の千玄室氏であり、京都をアピールする

絶好の機会でした。 

 国際大会の開催時には国際大会を周知するため、記

念切手を発行する事が多く、過去 2回の東京大会でも 

切手は発行されておりました。大阪大会の切手発行要

請は大阪府から出されました。大会委員長の千氏は自

民党の実力者、衆議院議員野中宏務氏にサイドブッシ

ュを依頼しておりました。更に元郵政大臣にも依頼し

ており、根回しは万全と思われました。2003 年秋に切

手審議委員会で無理という話が入り、千さんに伝えま

したら先ほどの話を千さんから聞きました。2003 年秋

は小泉総理の行った郵政選挙があり、大阪府は大田知

事の不出馬も決まりました。元郵政大臣は落選しまし

た。勿論切手は発行されないことになりました。日本

は国際会議、学術会議、サミット等国際的なイベント

は年間で 100 件以上あります。それが全部の団体に応

援団がついたら収拾がつきません。 

 とにかく、発行出来ないことは、総務省を通して連

絡が来ました。12 月の始めです。 

 大阪大会の実行委員会に電話して経過を聞きました。

話の要領が得ないので大阪に飛びました。申請書のコ

ピーを入手して郵政に行きました。郵政でこのコピー

以外にも不許可になったリストを見せられ、延々とダ

メになった理由を聞かされました。 

 12 月末、何とか発行できないか分析しました。すで

に 5 ヶ月を切り、申請、許可、デザイン、印刷どれを

考えても出てくる答えは時間不足でした。時間不足の

解消はトップと話し合うことでした。権限を持ってい

るのは高橋副総裁です。高橋副総裁とアポイントの方

法を考えました。その日は水曜日でした、東京 RC に行

き、このクラブのメンバーにトヨタ自動車の人はいな

いかと尋ねました。（高橋副総裁はトヨタの専務をした

人でカンバン方式の推進者）理由を聞かれたので切手

の話をしましたら、東京クラブには生田総裁が在籍し

ていることが判りました。玉村 DPG から若井会長を紹

介して頂き、生田さんを紹介して頂き同席もお願いし

ました。 

 2004 年 1 月 14 日 3 人でお会いし、国際大会の切手発

行の要望書をお渡ししました。18 日の朝、私の携帯に

郵政事業部の部長から、生田総裁から降りてきた話は

実行することで内部は動いています、決定とお考えく

ださい。と電話がありました。 

 21 日に報道発表があり、正式に切手が発行されるこ

とになりました。前の週の水曜日に要望書をお渡しし、

次の水曜日に報道発表でした。 

 発行が決まり、国際大会実行委員会から「国際大会

実行委員」の委嘱状がでました。郵政公社は大阪府に

も顔が立ちました。 

 デザイン、色調、シート構成、印刷等全てに参画し、

民間人の私の意見も採用して頂き、満足しています。 

 1200 万枚の切手は全て売り切れ現在プレミアがつい

ております。 

 

新しいテーマ資料が入手可能に 

国際ロータリー・ニュース：2011 年 1 月 17 日   

全世界の次期地区ガバナーは、1 月に国際協議会に出席

し、7 月 1 日から始まる新年度に備えるための研修を受け

ます。  

クラブと地区の資料やウェブサイトで使うロゴのダウンロー

ドや、2011-12 年度 RI テーマ、「こころの中を見つめよう 

博愛を広げるために」の E カードを送るなど、あなたも次年

度の準備を今から始めましょう。  

· テーマロゴの画像をダウンロードする  

· 「RI 視覚的イメージのための手引き 」でテーマロゴ

の効果的な活用方法を学ぶ  

· RI テーマの E カードを送る  

· テーマの葉書とパンフレットを購入する  

· クラブの運営 について読む  

· 2011 年国際協議会の講演 DVD セットを購入する。

このセットには、カルヤン・バネルジー会長エレクト

のテーマ講演も含まれています。  

 

 

  1179 例会 卓   話  


